

## Fédération Nationale des Collèges de Gynécologie Médicale

## Communiqué de presse 13 juillet 2023

La Fédération Nationale des Collèges de Gynécologie Médicale s'engage pour le Bus du coeur

Le bus du cœur, qui sillonne les routes de France pour un dépistage cardio-gynéco en faveur des femmes précaires, a été incendié dans la nuit du samedi 1<sup>er</sup> juillet au dimanche 2 juillet derniers. Partenaire de ce projet depuis le début, la Fédération participe à la cagnotte mise en place par le Professeur Claire Mounier-Vehier afin de reprendre la route le plus tôt possible pour aller à la rencontre des femmes et les aider à prendre soin d'elles.

Le bus du cœur permet de délivrer aux femmes en situation de précarité ou vivant dans les zones sous dotées en médecins, des consultations cardio mais également gynécologiques. La FNCGM et ses collèges en région participent à l'organisation d'accueil du bus du coeur et assurent les consultations gynécologiques.

Après la consternation, l'incompréhension et une profonde tristesse, l'ensemble des collèges de la FNCGM ont tout naturellement tenu à contribuer par leurs dons à l'achat d'un nouveau bus mais également des nouveaux équipements<sup>1</sup> qui permettront la reprise au plus tôt de ce service délivré aux femmes dans leurs zones de résidence.

Aux côtés du Professeur Claire Mounier-Vehier et de Thierry Drilhon qui ont créé le fonds de dotation « Agir pour le cœur des femmes² », la FNCGM appelle à présent chacun à contribuer aux dons via la plateforme HelloAsso : <a href="https://www.helloasso.com/associations/agir-pour-le-coeur-des-femmes/collectes/apres-l-incendie-un-nouveau-bus-du-coeur-des-femmes">https://www.helloasso.com/associations/agir-pour-le-coeur-des-femmes/collectes/apres-l-incendie-un-nouveau-bus-du-coeur-des-femmes</a>

« Ces consultations itinérantes sont essentielles pour assurer un suivi gynécologique et un dépistage à des femmes qui se retrouvent dans des déserts médicaux ou en situation de précarité. Ce sont ainsi de nombreuses consultations gynécologiques qui ont pu être délivrées grâce au Bus du cœur », souligne Isabelle Héron, Présidente de la FNCGM.

## Contact presse :

EB Conseil - Emeline Barbé - 06 87 76 12 23 - emeline@eb-conseil.net

## A propos de la FNCGM:

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> <u>https://www.helloasso.com/associations/agir-pour-le-coeur-des-femmes/collectes/apres-l-incendie-un-nouveau-bus-du-coeur-des-femmes#tickets</u>

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> https://www.agirpourlecoeurdesfemmes.com/



Fédération Nationale des Collèges de Gynécologie Médicale

Créée en janvier 1984, la Fédération Nationale des Collèges de Gynécologie Médicale (FNCGM) regroupe à l'échelon national 11 Collèges régionaux de Gynécologie médicale. Depuis plus de 30 ans, elle organise une Formation Médicale Continue de haut niveau, l'Enseignement Post Universitaire National en Gynécologie (EPUNG) dont le succès est reconnu de tous : enseignement théorique et pratique de qualité, régulièrement actualisé, recouvrant les différents domaines de la gynécologie. La FNCGM a reçu l'agrément de la HAS pour l'Evaluation des Pratiques Professionnelles.

Le docteur Isabelle Héron est la Présidente de la FNCGM depuis 2020.